

Les calendriers des pompiers sont dans les boîtes aux lettres



Julien Roucher, trésorier et Thierry Moreau, président de l'amicale des sapeurs-pompiers du centre de secours.

Cette année est particulière à tous les points de vue. La traditionnelle distribution des calendriers des sapeurs pompiers du centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers, devait commencer début novembre, mais la crise sanitaire en a décidé autrement. Cette année pas de porte à porte, pas de coucou de nos chers sapeurs pompiers volontaires, la distribution se fera dans les boîtes aux lettres et pour ne pas faillir à nos traditions les dons seront récoltés de plusieurs manières, une note explicative et des indications seront joints ainsi qu'un flyer du SDIS, indiquant que chaque concitoyen peut rejoindre les équipes sous différentes formes d'engagement. Pas de photos de

groupe mais des prises individuelles entre les deux confinements par Lucie Jaulin, photographe bénévole.

Thierry Moreau, président de l'amicale souligne : « en faisant un don à l'amicale de notre centre de secours, vous nous permettrez de prendre en charge la cotisation au réseau fédéral des sapeurs-pompiers de France pour chaque sapeur-pompier volontaire. Cette adhésion offre une protection assurantielle lors de nos missions de secours et lors des activités liées à notre amicale. En cas de décès, nos enfants auront le soutien de l'Œuvre des pupilles durant toute leur scolarité. La distribution des calendriers et vos dons sont la seule rentrée financière. »